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令和４年 第３回 北海道議会定例会〔一般質問〕開催状況

開催年月日 令和４年９月２８日（水）

質 問 者 日本共産党 宮川 潤 議員

答 弁 者 知事、総務部長兼北方領土対策本部長

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

一 知事の政治姿勢について

（二）統一教会問題等について

１ イベント参加、後援等について （総務部長）

次に統一教会問題等についてであります。私ども日本 次に、いわゆる旧統一教会の問題に関し、道による後

共産党は、世界基督教統一神霊教会の世界平和統一家庭 援等についてでありますが、先般の日本共産党道議会議

連合への名称変更が不当であることから、それを認めず、 員団からの総務部、総合政策部、環境生活部、保健福祉

統一教会と呼称しています。 部及び経済部への資料要求を受け、世界平和統一家庭連

統一教会と関連団体が、政治家や地方自治体との関係 合及び資料要求時に示されました関連団体に対する、道

が問題となっています。 による、イベント参加、メッセージ送付、後援名義使用

自転車を乗り継ぐ行事ピースロードに、道議会議長と 許可について、関係部代表課において、各課等に対し調

釧路市長が参加、札幌市環境プラザとの共催事業、家庭 査したところ、平成２９年度からこれまでの間において、

教育支援条例の制定など、自治体への働きかけが明らか 確認されておりません。

になっています。 また、こうしたことに関する働きかけについても、確

知事部局、教育庁において、統一教会や関連団体から 認されておりません。

働きかけを受けたことがあるのか。

また、会費納入やイベント参加、メッセージ送付、名

義後援、道有施設の貸し出し等の事実はあるのか、調査

はどのように行ったのか、明らかにしてください。

（再質問） （知事）

次に統一教会問題等についてであります。統一教会と 次に、統一教会問題等に関し、まず、調査についてで

の関係について伺いましたが、私ども日本共産党道議団 ありますが、この度は、日本共産党道議会議員団からの

が資料要求を行った部分について、「関係はない」との 資料要求を受け、関係部において実施をしたところであ

ことでしたが、それ以外については一言もなく、つまり り、今後とも、必要に応じて、適切に対応してまいりま

自主的な調査はまったくしていないということですか。 す。

知事に伺いますが、自らの問題意識に基づいて、調査

はしないのですか。問題意識を持っていないのですか、

伺います。


